



imagina
tu energía



Nota
de Prensa

AVIA y EDP impulsan la movilidad eléctrica con cinco nuevos puntos de recarga rápida en Asturias

- EDP invertirá 250.000 euros en toda la red de estaciones de servicio AVIA en el Principado
- Las cinco gasolineras AVIA están estratégicamente situadas, facilitando así la movilidad eléctrica en la totalidad de la región.

Oviedo, 2 de febrero de 2018. Avilés, Cudillero, Ribadesella, Tapia de Casariego y Laviana contarán en los próximos meses con puntos de recarga rápida para vehículos eléctricos. Serán cinco instalaciones, que estarán situadas en las estaciones de servicio de AVIA en la región. Este es el resultado del acuerdo entre el operador petrolífero y EDP, que realizará una inversión de 250.000 euros.

El acuerdo ha sido firmado por el presidente de AVIA, **Xabier Garmendia**; y por el director de Casa Inteligente de EDP España, **Antonio González-Lamuño**. A la presentación del acuerdo, que ha tenido lugar en la sede de la energética en Oviedo, también han asistido el director de Nuevas Energías de AVIA, **Iñaki Aguirrebeña**; y el jefe de Movilidad Sostenible de EDP España, **Javier Izquierdo**.

En palabras de **Iñaki Aguirrebeña**, director de Nuevas Energías de AVIA, “este acuerdo refuerza la estrategia de AVIA de convertirse en operador multienergía a nivel nacional, diversificando la gama de servicios, adaptándonos, sobre todo, a la nueva demanda de los usuarios de los coches eléctricos y reafirma el compromiso de AVIA para potenciar la movilidad sostenible”.

Para **Antonio González-Lamuño**, director de Casa Inteligente de EDP España, “se trata del acuerdo de mayor impacto para la movilidad eléctrica en Asturias, pues son cinco puntos rápidos, situados en zonas estratégicas, que permitirán a los usuarios de este tipo de vehículos disponer de una importante red de respaldo para las recargas que realizan en sus domicilios”.

Los puntos estarán situados en las cinco estaciones de servicio que AVIA tiene en Asturias, de manera que toda la red AVIA en Asturias, que cubre tanto la costa como el interior de la región, ofrecerá a los conductores energía eléctrica para cargar sus coches. En Avilés, en la Avenida de Lugo; en Cudillero, en la carretera



imagina
tu energía



Nota de Prensa

nacional 632 (km. 123,7); en Ribadesella, en el Polígono Industrial Guadamía; en Tapia de Casariego, en el Polígono Industrial Cortaficio; y, en Laviana, en el Polígono Industrial El Soto.

El objetivo que se marcan AVIA y EDP es que los cinco puntos estén funcionando en un plazo de seis meses, sujeto tanto a la viabilidad técnica de los proyectos como a los trámites administrativos que requieren este tipo de instalaciones.

Los puntos tendrán una potencia de 50 KW, lo que permite recargar los vehículos en un tiempo estimado de entre 15 y 20 minutos. El pago de las recargas podrá realizarse con la tarjeta de movilidad de EDP, que puede solicitarse a la compañía.

Estos cinco puntos se suman tanto al que EDP ya tiene en funcionamiento en la ecoestación de Roces, en Gijón, instalación que también permite el repostaje de gas natural comprimido, como a los que pondrá en funcionamiento este año en Posada de Llanes y La Fresneda, en Siero, también en estaciones de servicio.

Además, la energética mantiene las colaboraciones con los ayuntamientos asturianos. EDP ha completado la instalación de un punto en Villaviciosa, que entrará en funcionamiento próximamente, e instalará otros dos en Corvera y Llanera.

El acuerdo entre AVIA y EDP refuerza la red de recarga en Asturias, que contará con la infraestructura necesaria para impulsar el uso del vehículo eléctrico. Se trata de una red que complementa los puntos que los usuarios pueden instalar en sus garajes, donde realizan la recarga principal del vehículo.

AVIA

AVIA está presente desde el año 2014 en Asturias, siendo la estación de servicio de Cudillero la primera en abanderarse a la compañía. Durante los siguientes años, AVIA reforzó su presencia en el Principado, con la incorporación en 2015 y 2016 de las gasolineras de Pola de Laviana y Tapia de Casariego. Avilés y Ribadesella se incorporaron en 2017.



imagina
tu energía



Nota de Prensa

AVIA es por volumen de negocio el séptimo operador petrolífero a nivel nacional, con una red propia de 180 estaciones de servicio y 25 gasocentros, que cubre más de 30 provincias.

La compañía cuenta con una cifra de negocio de más de 650 millones de euros y un volumen anual de distribución que supera los 1.000 millones de litros de gasoil y gasolina, al que hay que añadir el suministro de otras energías como biomasa y biocombustibles como gas licuado de petróleo (GLP) y gas natural vehicular (GNV).

Además de su protagonismo en el mercado español, AVIA es una marca presente en Europa desde hace más de 80 años, en donde existen cerca de 3.000 estaciones de servicio abanderadas en 14 países, ligadas todas ellas a operadores independientes.

EDP

EDP es un grupo energético internacional líder en creación de valor, innovación y sostenibilidad. Forma parte de Dow Jones Sustainability Indexes (World y STOXX) y es además líder mundial en energía renovable.

En España, EDP es una compañía de referencia en el mercado energético, presente en la generación, distribución y comercialización de energía eléctrica, gas natural y servicios, en la que ya confían más de tres millones de personas.

EDP es líder en gas en Cantabria, Murcia y País Vasco, así como en Asturias, donde también es el operador eléctrico de referencia.

Para más información:

- AVIA – Gabinete de Comunicación: prensa@aviaenergias.es 943311566 / 690 63 20 58
- EDP – Dirección de Comunicación: comunicacion@edpenergia.es 902830100.